

健康のひろば

—36—

地元の医師がアドバイス

一☆一
十六歳

てはいけないので
すか。

(下川・無職・七

は出血や網膜の傷が
原因で起こってくる
などはその間できな
くなりますのでご注
意下さい。

てしまい、車の運転
などはその間できな
くなりますのでご注
意下さい。

「このところ視野の一部が欠けて見えることがあります。また、目を動かしたり、それほどにも感じないのですが、初期に症状がなく、あると云われます。正常な眼圧でも緑内障の心配があるのです。正常な眼圧でもその心配はあります。」

（名寄・会社員・五十九歳）

日本人の場合、多くは眼圧が正常な、

慢性の緑内障は通

常は初期には自覚症状はありません。よほど悪くならないと自分では気付くにくい病気です。

視野の欠損を自覺しているのであれば、既に緑内障が進行しているか、あるいは別の病気が原因の可能性があるのですぐに眼科を受診すべきです。

「このところ視野のなかで蚊のようない物が飛んだり、糸くずのようない物が浮かんだりするようなことがあります。放置し

ます。眼圧が正常だから緑内障ではないとはいえません。眼圧が高い方は正常な方に比べて緑内障になりやすいのは事実です。

飛蚊症でしょ。問題は飛蚊症の原因が何かということです。

眼底検査という検査をする大体は原因がわかります。

当院では予約をしていただければ特殊な場合を除き眼底検査はできます。ただし検査をすると平日ほど見えづらくなつ

（名寄市立総合病院・眼科医長・南喜郎）



正常眼圧でも緑内障が